

oem#ucs@ieem.org.mx LUIS TREJO



Los sicarios dispararon al menos en 10 ocasiones para posteriormente escapar del lugar a toda velocidad con rumbo desconocido

Paramédicos arribaron al lugar pero nada pudieron hacer

UNA PERSONA MÁS LESIONADA

Acribillan a exalcalde de Ixtapaluca

FELIPE BERNAL

La camioneta en que viajaba fue interceptada por tres sujetos en motos

Ixtapaluca, Méx.- La tarde de este miércoles, Fernando Fernández exalcalde de Ixtapaluca y exdiputado local fue acribillado mientras viajaba a bordo de su camioneta, de manera preliminar se dio a conocer que otra persona que viajaba con el político resultó lesionada.

El hecho ocurrió alrededor de las 16:00 horas, cuando el exfuncionario público circulaba en su camioneta por la calle de Nicolás Bravo, sin embargo llegar a la entrada del fraccionamiento José de la Mora, fue interceptado por sujetos a bordo de tres motocicletas quienes sin decir palabra alguna de entre sus ropas sacaron armas de fuego.

Los sicarios dispararon al menos en 10 ocasiones para posteriormente escapar del lugar a toda velocidad con rumbo desconocido. El vehículo quedó cerca de un jardín de niños y una escuela primaria.

Paramédicos arribaron al lugar del ataque y tras revisar a los ocupantes, única-

mente certificaron el deceso del exalcalde puesto que ya no contaba con signos vitales, de manera extraoficial se dio a conocer que otra persona resultó lesionada.

Fernando Fernández, de extracción priista, fue presidente municipal de Ixtapaluca durante el periodo 1997-2000.

El lugar fue acordonado por elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) y de la Policía Municipal quienes dieron aviso al personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM).

Tras dar fe de los hechos, el agente del Ministerio Público ordenó el levantamiento del cadáver para ser trasladado a las instalaciones del Servicio Médico Forense (Semefo) para realizar la necropsia de ley y dar inicio a la carpeta de investigación correspondiente.

En el Estado de México, por el delito de homicidio, se han iniciado 937 carpetas de investigación, de estas 548 son por homicidio doloso de las que 403 ha sido por disparo de arma de fuego, 50 por uso de arma blanca (puzocortante) y 95 con otro elemento, de acuerdo con estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública (SESNSP), en su corte informativo al 31 de marzo del 2024.

REFORMA

Ejecutan a ex Alcalde de Ixtapaluca a tiros

ANDREA AHEDO

Fernando Fernández García, quien se desempeñó como Presidente Municipal en Ixtapaluca, fue asesinado a balazos la tarde de ayer.

El ex Edil priista viajaba a bordo de una camioneta gris Toyota, junto con su cuñado Javier Bárcenas.

Los reportes policiales señalan que a las 16:00 horas fueron interceptados en la Calle Nicolás Bravo esquina con Pánuco, de la Colonia José de la Mora, frente a un fraccionamiento.

Hombres a bordo de motocicletas les dispararon y luego se dieron a la fuga. El ataque quedó grabado en cámaras de seguridad.

Paramédicos trasladaron al cuñado del político al Hospital Regional De Alta Especialidad Ixtapaluca, pues sufrió dos heridas de bala.

Mientras, el cadáver del ex Alcalde quedó en el vehículo hasta que los peritos de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México lo levantaron.

Fernández García ocupó



■ Cámaras de vigilancia capturaron a los agresores.

el cargo de Edil de 1997 al 2000. Además, fue diputado local de 2003 al 2006.

“Condenamos enérgicamente el asesinato de mi querido amigo de mil batallas: Fernando Fernández García; exigimos a las autoridades pronta justicia y cero impunidad. Envío un abrazo solidario a sus familiares y amigos. Vuela alto querido Fer. Descanse en Paz”, expresó Ana Lilia Herrera, presidenta del PRI en el Estado de México.

Espejal

Asesinan a tiros a un ex alcalde

Ixtapaluca.

El priista Fernando Fernández, acribillado al interior de su auto en una zona escolar

ZULEYMA GARCÍA
IZTAPALUCA

El ex presidente municipal de Ixtapaluca, Fernando Fernández García, fue asesinado a balazos en el acceso del Fraccionamiento José de la Mora, en la comunidad de Ayotla de la misma localidad.

Los hechos ocurrieron a plena luz del día, alrededor de las 16:00 horas, mientras Fernández García circulaba sobre la calle Nicolás Bravo, en una zona escolar.

De acuerdo con reportes, la víctima quien también se desempeñó como Diputado local, circulaba en un vehículo gris tipo sedan, cuando fue interceptado por motociclistas que abrieron fuego en su contra.

Al lugar, ubicado a un costado del Jardín de Niños "Ayotla Textil" y a unos metros de la Primaria "José de la Mora",

arribaron elementos de la policía municipal quienes reportaron que en la zona había por lo menos 10 casquillos percutidos.

Personal de emergencia intentó brindarle los primeros auxilios al hombre, pero debido a las heridas ya había perdido la vida al parecer de forma instantánea.

Primeros respondientes informaron que el ex edil iba acompañado de otra persona, quien resultó lesionada, por lo que tras ser estabilizada paramédicos lo trasladaron a un hospital para recibir atención médica especial.

Debido a que es una zona escolar, el lugar permaneció con presencia de la policía y el único acceso al Fraccionamiento fue delimitado, en tanto personal de la Fiscalía General de Justicia del Estado de México (FGJEM) realiza las investigaciones correspondientes para esclarecer el hecho. La policía local implementó un operativo para dar con los responsables, quienes presuntamente escaparon en moto, sin embargo, hasta el momento no se reportan personas detenidas. —